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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Nobres colegas vereadores, público que nos assisti na verdade eu só gostaria aqui senhor 

presidente de relembrar e memorizar que no próximo domingo nós estaremos comemorando os 

dias das mães uma data importante pra todos nós, pra todas a sociedade de um modo geral e 

nós sabemos da importância que nós temos e da importância que as nossas mães tem na 

constituição das nossas famílias no cuidado no zelo que tem para com nossos filhos tá e no 

papel imprescindível importantes que as nossas mães tem na constituição da nossa sociedade 

nós sabemos perfeitamente temos consciência disso do papel importante que as nossas mães 

tem para a constituição de uma família sólida porque muitas das vezes constitui não só mãe 

mais também faz o papel de pai na família porque muitas vezes as labutas do dia a dia nos 

impelem de permanecer nos nossos lares porque os pais muitas vezes tem que ir em busca dos 

sustento dos seus familiares e não obstante a isso quantas mães, também se obrigam diante da 

constituição da nossa sociedade muitas vezes deixar seus filhos  para ir em busca de trabalho 

justamente para também garantir o sustento dos seus filhos então comemorando esse dia das 

mães, eu gostaria aqui de desejar a todas as nossas mães um feliz dias das mães, diz o seguinte. 

Mãe é pilar seguro, colo de amor incondicional, sorriso e palavras que acalmam, que orientam, 

para todas as mães, que na terra representam o maravilhoso milagre da criação; que geram 

com seu ventre e amam com o coração; um bom dia na data que por excelência as celebra o dia 

das mães parabéns a todas as mães que Deus abençoe a cada umas delas, senhor presidente 

nós também comemoramos nesse dia oito o dia internacional da liberdade de imprensa e quão 

importante é a liberdade de imprensa na nossa sociedade, gostaria aqui de cumprimentar ao 

nosso secretário de obra o Cleone pelo trabalho que vem desenvolvendo no nosso município, 

cumprimentar também o Weversom meu filho que acaba de chegar, quão importante é termos 

uma imprensa livre, uma imprensa longe das mordaças e quão lamentável é alguém que ousa 

dizer e se comemorar um regime que amordaçou a imprensa Brasileira  por mais de vinte anos 

acredito sinceramente que no mínimo é uma atitude impensada e não posso falar que é infantil 

que eu estaria menosprezando e depreciando as crianças mais é realmente alguma coisa 

lamentável alguém que se propõem a fazer essa comemoração, devemos também fazer memória 

a quantos Brasileiros que tombaram na luta para termos uma democracia e uma imprensa livre  

hoje nós sabemos com a absoluta certeza que a imprensa livre é um pilar fundamental da vida 

democrática do Brasil e nós precisamos cada dia mais lutar para que a imprensa seja esse 

mecanismo importante de divulgação das ações políticas da nossa sociedade visando 

exatamente os princípios republicano que é a transparências e a publicidade dos seus eleitos 

dos seus mandatários espero sinceramente que a imprensa continue livre que a imprensa 

continue denunciando as mazelas da sociedade para que os governos constituído e a sociedade 

de um modo geral possa cada vez mais buscar a solução para os graves e os grandes 

problemas que afligem a sociedade brasileira só lembrando mais uma vez a importância de 

termos essa imprensa livre e também uma imprensa responsável que não seja chapa branca que 

só faz denúncias que interessam aqueles que as vezes financiam as suas matérias mais seja uma 

imprensa livre democrática capaz de promover a sociedade um trabalho transparente e líquido 

capaz de promover justiça social e transformar a nossa democracia em uma democracia cada 

vez mais eficiente, transparente e eficaz, lembrando mais uma vez que essa liberdade de 

imprensa foram, foi uma conquista da sociedade brasileira e planetária mais fazendo 

referência especificamente a sociedade brasileira muitos foram aqueles que tombaram que 

sofreram que foram torturados nos porões do boicote que tivéssemos hoje essa liberdade de 

falar aquilo que nós pensamos só lembrando da importância exatamente disso que a gente 

tenha compromisso e responsabilidade com a verdade e a responsabilidade daquilo que nós nos 

propusemos a falar e a fazer e a publicar nos meio de comunicação e da imprensa nacional 

tendo responsabilidade com aquilo que nós fazemos, era isso que eu tinha pra dizer hoje senhor 

presidente gostaria de cumprimentar também o nosso Advogado Doutor Valadão pela presença 

e pelo trabalho que nos vem prestando a câmara municipal muito obrigado a todos. 


